

Jahresversammlung der Korporation Kägiswil

Rund 50 Mitglieder trafen sich am Montag, 26. April im Restaurant Adler in Kägiswil zur Jahresversammlung 2021. Auf der Traktandenliste standen Ersatzwahlen von Vorstandsmitgliedern, ein Kreditantrag für die Speichererweiterung des Wärmeverbunds und der Pächterwechsel beim Restaurant Adler.

Da eine Korporation eine öffentlich-rechtliche Einrichtung ist, konnte die Versammlung – mit entsprechendem Schutzkonzept – physisch abgehalten werden.

Samantha Zurmühle-Kamer wurde neu in den Korporationsrat gewählt und die zwei abtretenden Ratsmitglieder Tamara Feierabend-Zurmühle (nach fünf Jahren) und André Zurmühle (nach sieben Jahren) wurden vom Rat und der Versammlung mit Dank verabschiedet. Zur Verstärkung der Kommission Wärmeverbund wurde Rees Kathriner-Zurmühle neu als BEKO-Mitglied gewählt.

Kreditantrag für Wärmeverbund

Ein weiterer wichtiger Punkt war der Kreditantrag von CHF 490'000.– für den Gebäudeanbau zwecks Speichererweiterung des Wärmeverbundes Kägiswil. Aufgrund des grösseren Kreises der Bezüger ist auch der Wärmebedarf gestiegen und das vorhandene Speichervolumen kommt an seine Kapazitätsgrenzen. Das Vorhaben des Korporationsrates sieht eine Gebäudeerweiterung vor für die Unterbringung von einem neuen

Speicher sowie Platz für Lager- und Technikraum. Der nötige Kredit wurde einstimmig genehmigt. Ebenfalls angenommen wurden auch alle anderen traktandierten Anträge: der Jahresbericht des Präsidenten, die Neuaufnahme von Mitgliedern, die Jahresrechnung, der Bericht der Geschäfts- und Rechnungsprüfungskommission sowie die Beschlussfassung über die Ausschüttung des Korporationsnutzens.

Pächterwechsel im Restaurant Adler

Selbstverständlich blieb auch die wohl wichtigste Frage für viele Kägiswilerinnen und Kägiswiler nicht unbeantwortet: Wie geht es weiter mit dem Restaurant Adler? Der Korporationsrat freute sich sehr, der Versammlung mitteilen zu dürfen, dass trotz der schwierigen Ausgangslage eine gute Nachfolgeregelung für das Wirtepaar Pius und Conny Kränzlin gefunden werden konnte. Ab September 2021 wird das Wirtepaar Vincenzo und Marlene Mancuso neben dem Nuovo Baumgarten in Alpnach auch das Restaurant Adler führen. Somit bleibt das einzige Restaurant im Ortsteil weiterhin geöffnet. Der Korporationsrat wünscht der Familie Mancuso jetzt schon einen guten Start und viel Erfolg. Dem Wirtepaar Kränzlin wird gebührend und herzlich gedankt für die grossartige Arbeit in den letzten neun Jahren.

Hampi Lussi



Neu zusammengesetzter Korporationsrat, v.l.n.r.: Jost von Wyl, Jeannette von Wyl, Hampi Lussi, Samanta Zurmühle, Andreas Berchtold